

LE GUATEMALA

13/03/2015

Coup de coeur pour ce pays... pour les personnes, pour les couleurs, pour les paysages, pour les marchés...

Nous nous sommes posés une semaine pour prendre des cours d'espagnol dans une école à Panajachel sur les bords du Lac Atitlan, face à deux volcans. C'est l'école Tinamit que je recommande chaudement.

Notre Bus scolaire chaque matin était un tuc-tuc... Et toujours la vue magnifique sur les volcans.



Des couleurs chatoyantes, des marchés bondés,





Difficile de choisir quelques photos... on en a beaucoup, elles sont toutes belles...

J'apporterais juste un bémol : avec notre véhicule américain, on nous prend pour des Gringos... et on nous demande de payer, payer et encore payer !

Les tarifs entre les locaux et les touristes sont vraiment différents. Un peu ok, mais parfois ç'en est choquant.

Que ce soit pour des activités, visites, ou que ce soit pour de la nourriture, ou encore des souvenirs, on nous prend parfois pour des vaches à lait.

Il est certain que notre niveau de vie est bien élevé par rapport à eux, mais c'est désagréable.

Des prix affichés à 45, on nous en demande 65... sans trop savoir pourquoi... C'est énervant. Mais ceci se passe surtout dans les lieux touristiques.

Ça n'a pas altéré notre plaisir à visiter ce pays.

